

-PROYECTO DE DECLARACION Y PROGRAMA-

SIGNIFICADO E IMPORTANCIA DE LA COORDINADORA

Sólo una justa apreciación del valor político de las grandes oleadas de junio-julio permite determinar el sentido real con el que los trabajadores dieron nacimiento a las Coordinadoras Interfabriles.

La clase obrera decidió unir a su repudio a la política reaccionaria elaborada por el gobierno en contra de los intereses económicos y democráticos del pueblo, un tipo de organización apta para una necesidad que urgía resolver en ese momento político: encontrar formas de unidad que permitieran intervenir abiertamente en la escena política nacional masivamente.

Es así que las Coordinadoras, basadas en la representatividad de las Comisiones Internas, Cuerpos de Delegados y Sindicatos y el mandato de las bases pasaron a dirigir, por encima del vallado de la mayoría de los dirigentes sindicales importantes luchas (Ford, Astilleros Río Santiago, etc). Pero no sólo eso: incluso se excedieron sus límites naturales y se pasó audazmente a la coordinación zonal.

A nadie que anhele la liberación de nuestra Patria puede pasárselo por alto la importancia de este hecho: el nacimiento de las Coordinadoras y su extensión cada vez mayor es una gran conquista del proceso revolucionario argentino. El hecho de haber hallado formas de organización para que los trabajadores puedan desplegar una gran actividad política de masas es una cuestión decisiva. Que lo cuenten Lopez Rega-Rodrigo sino, adonde fue a parar su proyecto de entrega del país al imperialismo, miseria popular y dictadura terrorista.

CUAL DEBE SER EL RUMBO ACTUAL DE LA COORDINADORA

Entendemos que hay que trabajar para que no quede una sola fábrica, oficina o taller sin que exista una Coordinadora, ya sea por gremio o por zona. Pero al mismo tiempo que deben nacer muchas coordinadoras más hay que impedir su aislamiento, dando respuestas permanentes a los reclamos que, ya sea por aumentos de salarios, defensa de la fuente de trabajo, libertad de los presos políticos y gremiales se plantean en momentos como estos donde hay que prepararse para las grandes batallas que se avecinan.

A la importancia general que tienen las Coordinadoras Interfabriles, su papel en el actual momento político es decisivo. Por eso creemos que depende de cual sea la conducta de la Coordinadora de Gremios, Comisiones Internas y Delegados de Capital y Gran Buenos Aires cuántas posibilidades habrá de consolidar y profundizar su contenido y difusión.

Vivimos horas claves. Marchamos hacia un desenlace de la situación política nacional signada por la crisis de la dominación yanqui en la Argentina y el fracaso de las salidas intermedias ofrecidas tanto por el gobierno como por otros sectores de la gran burguesía argentina.

El gobierno de Isabel Martínez de Perón persiste en llevar a la ruina al país y pretende arrastrar en este suicidio al pueblo. No hay un peso que alcance y la anarquía es tal que no queda precio de la canasta familiar en pie en una misma semana. Son miles ya los asesinatos y secuestros y cada vez más indignas las condiciones de vida dentro de las cárceles. Traidores como Miguel, Papagno y Cía. se cobijan en el "verticalismo" para cubrirse y poder frenar la lucha antiburocrática que los azota sin piedad. La C.G.T proyecta declaraciones que prometen lucha y temerosas de unirse a las bases obreras las guardan en los cajones cuando no sus dirigentes abandonan el país cuando las papas quemán como Casildo Herreras.

El avance militar se produce entonces a consecuencia de esta conducta de Isabel y su grupo ultrareaccionario. Anidan en las FF.AA militares que incitan al golpe "institucional" con fachada democrática y los partidarios del fascismo vía chilena. Tanto el gobierno como las FF.AA buscan derrotar al pueblo para ponerlo de rodillas y retrasar en años la lucha liberadora.

El actual operativo represivo en distintas zonas del país son una prueba de ello. Están entrenando sus fuerzas en combates menores preparando el terreno para el gran enfrentamiento de clases. Sierra grande y la detención de 300 compañeros, entre ellos el Comité de Lucha así lo prueban.

El gobierno y las fuerzas represivas quieren un Villa Constitución a escala nacional, el orden de los cementerios. Es la verdadera "guerra integral" de la que hablan Videla, Fautario y Massera y los fascistas como Rattenbach y Rojas contra el "guerrillerismo fabril" o los "soviets" como gustan decir muchos. Intentan montar un nuevo complot con el fin de presentar a los trabajadores y sus direcciones combativas como los culpables del drama económico que vive la nación, salvando de culpa y cargo a los gran-

des explotadores. Los ladrones ahora son los obreros y los monopolios los decentes.

Si la Coordinadora de Capital y Gran Buenos Aires quiere seguir manteniendo su prestigio entre las bases, si queremos que conserve el carácter de auténtico organismo de representación obrera, es necesario que ya, sin pérdida de tiempo se alce contra esa ofensiva antiobrera. No habrá mejor salario sin derrotar esos planes reaccionarios.

Mercedes Benz, Smata Córdoba recuperado, Ledesma, Rigolleau, Martín Amato marcan el camino. Es posible reventarles el plan que intenta destruir primero a la vanguardia obrera y sus dirigentes para poder dirimir después el pleito entre las grandes fuerzas reaccionarias y el futuro de la Argentina.

La clase obrera no retrocede. Lucha y gana terreno. La Coordinadora debe tomar nota de lo que ya se grita en decenas de asambleas obreras y es la consigna que une y prepara para el combate a miles de compañeros: HUELGA GENERAL ACTIVA CONTRA UN NUEVO VILLA CONSTITUCION NACIONAL Y/O CONTRA CUALQUIER GOLPE DE ESTADO, exigiendo a la C.G.T. pasar del estado de movilización al paro.

Para poner en marcha este plan de lucha hacia la huelga activa general, es que proponemos:

- 1) Aumento inmediato de salarios de \$ 500.000 y reajuste trimestral según el índice del costo de la vida.
- 2) Pago del aumento de emergencia de \$ 150.000 a los trabajadores estatales y docentes.
- 3) Libertad inmediata a todos los presos políticos, estudiantiles y gremiales e investigación y castigo de los crímenes cometidos por las AAA.
- 4) Levantamiento de los sindicatos intervenidos, devolución a sus legítimos dirigentes. Reconocimiento de CTERA.

Este mínimo plan de lucha sintetiza los anhelos de los trabajadores en el actual momento político. Pero no podrá ser útil si la clase obrera no lo pone al servicio de la lucha contra el gobierno de Isabel, exigiendo en todas las asambleas obreras su renuncia inmediata al cargo de presidente por su conducta antipopular y antipatriótica y la convocatoria a elecciones para que el pueblo pueda determinar cuál es el rumbo que de ahora en más debe seguir la querida patria. Queremos que se vaya para impedir que los golpistas sigan avanzando, para que sobre la base de la lucha y la recuperación de la democracia sea posible hacerles añicos su plan de baño de sangre nacional.

Para ello, vemos necesario urgentemente:

- 1) Ampliar la solidaridad con los obreros atacados, con la heroica clase obrera de Sierra Grande, en particular.
- 2) Establecer acuerdos firmes de coordinación y solidaridad mutua entre sindicatos, comisiones internas, cuerpos de delegados combativos.
- 3) Que estos cuerpos orgánicos llamen a las fuerzas políticas a definirse a su favor y a colaborar concretamente con ellas.
- 4) Que preparen desde ya la huelga general para responder a cualquier ataque de proporciones contra la clase obrera.

CONTRA UN VILLA NACIONAL, 27 DE JUNIO NACIONAL

CONTRA UN NUEVO SIERRA GRANDE Y CUALQUIER GOLPE DE ESTADO, PARAR, OCUPAR Y LUCHAR HASTA DERROTARLOS.

Propuesta para la
Coord. de Capital
de Construcción